

lui ont succédé comme pasteurs du troupeau de Jésus-Christ.

Les évêques des Etats-Unis, j'en ai l'espoir, seront heureux de se joindre à l'Archevêque de Québec pour honorer la mémoire de cet illustre pionnier de la religion sur ce continent. Pour ma part, je considère comme un privilège et un honneur de pouvoir contribuer à cette bonne œuvre.

Je vous autorise, Monseigneur, à m'inscrire sur la liste des souscripteurs pour la somme de \$ 250.00.

Je demeure,

Monseigneur,

votre sincèrement dévoué en N.-S.,

P.-W. RIORDAN,

Archevêque de San Francisco,

Californie.

Les catholiques à Oxford

A l'Université d'Oxford, le nombre des élèves catholiques augmente chaque année. Ils y sont actuellement une soixantaine, parmi lesquels plusieurs religieux appartenant à l'Ordre de Saint-Benoît ou à la Compagnie de Jésus.

Afin de pourvoir aux besoins spirituels de ces étudiants, on a organisé des offices particuliers. Quelques-uns des prédicateurs les plus renommés du clergé irlandais y prêchent, surtout des Jésuites, et de nombreux auditeurs se pressent autour de leur chaire. Il y a parmi eux beaucoup de professeurs et d'étudiants protestants. Aussi les conversions ne sont-elles pas rares. Nous ne signalons ici que celle de M. Wharton, pasteur d'une paroisse importante.

Cette conversion a jeté les anglicans dans une grande colère. Ils ont répandu le bruit que M. Wharton souffrait d'un grand affaiblissement de ses facultés physiques et intellectuelles. M. Wharton leur a répondu sur le même ton qu'un de ses amis dont on avait annoncé la mort: « Il y a beaucoup d'exagération dans cette nouvelle. »